
コロナに負けないコング先輩登場‼‼

乗務しているドライバーさんに周りからの反応を聞いてみました
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新入社員紹介！(中途入社者)
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毎日安全運転でのお仕事お疲れ様です。

知っている人も、知らない人もいるかと思いますが、いま私は佐川急便の宅配の仕事をしています。

この仕事をしていますとたくさんの人と出会います。その中で一番思うのは、お客様からの『ありがと

う』、『暑い中おつかれさま』、『ごくろうさまです』そういった一言がすごくうれしく感じ、やりがいに感じ

ることです。なかには冷たいお茶をいただいたり、お菓子をいただいたり、マスクまでくださったりする

方もいます。逆に時間に遅れたり、荷物を破損させたりして、嫌な思いをさせたり、クレームを受けた

りすることもあります。お客様と直接会う仕事だからこそ、顧客目線を一番に考えなければいけない

仕事だと思います。自分がもし、お客様の立場だったらと本当によく考えさせられます。だからこそ、

もし自分の家に配達に来たら『ありがとう、お疲れさまでした。』と一言いおうと思いました。

新型コロナの影響で仕事ができない人が増える中、宅配は

ものすごく忙しくなりました。宅配だけではなく、物流全般も色々

と大変なことになっていますが、こういう時こそ物流の大事さが

本当によくわかります。誇りに思います。

まだ梅雨の中、雨も多いですが、ソーシャルディスタンス

（車間距離）をしっかり守り安全運転で頑張りましょう‼‼

もし宅配に興味のある方は是非望月までお待ちしております。

皆さん、コロナ禍の中、暑い中安全運転で働いてくれて

本当にありがとうございます。 ＡＣ通信の長谷川編集長

から、どうしてこのようなラッピングにしたのか聞かせて

ほしいと言われたので今日は、皆さんの目にも止まった『がんばる物流号』につ

いて話します。 2月からコロナ騒動で、世の中の動き・経済は失速しました。飲

食・イベント関係・その他の業種が影響をものすごく受けています。 しかし、

我々物流業は止めることができません。医療関係の方々・スーパー・コンビニ

関係の方々も休むことはできません。 少しでも日本が元気になるように！そし

て運送物流業も最前線で頑張っているぞ！と、一般の方々に知ってもらいたい

と思いました。日本国民の生活は、我々ドライバーが支えているという気持ちか

ら、このラッピングを2台作りました。 また最前線で働く全国のドライバーがこれ

を見て、活力になってもらえれば嬉しいです。 最前線で働くドライバーのみん

なありがとう！

裏話ですが、コロナが終息したら、コング先輩のマスク、コロナに負けるな！

もとれるようになっています。

池永和義

『とにかく、派手だ～、とよく言われますね。同

じヤマトに入っている協力会社の人は、俺も乗

りたい！自分のところの社長に話してみようか

な、とも言ってました！』ちなみに月曜～金曜

の12時前後は八潮のファミマにいま～す。

『ゴリラのマスクが可愛い』

『〇翼くらい目立つね！』

なんてよく言われます。

あとは警察にガン見されます(笑)

お二人ともに名古屋

営業所での採用です。

皆さんどうぞよろしく

お願いいたします‼‼

安全運転で頑張ってく

ださい！



Q１、高卒採用に携わるきっかけは？
藤居さん達が実施している会議のなかで、ドライバーからも何名か訪問して
もらおうという話しが出て、その候補に自分の名前が挙がったのがきっかけです。

Q２、初めて高校に訪問したときの感想は？
社外の人に自社の説明をするのは緊張の連続でした。でも今はもう一人でも回れる
くらい慣れました。

Q３、特に辛かったこと、楽しかったことは？
特に辛かったということはありません。先生によっては本題から逸れてしまい、世間話に
終始したこともありました。

Q４、悩んだことはありますか？
アポ取りの際の時間配分や、ルートの設定がとても大変で、試行錯誤の連続でした。
あと、藤居さんと福島主任の板挟みになること。そこに社長も加わって辛いです(笑)

Q５、どんな結果を残しますか？
採用3名を必ず決めます！

皆さまからの情報提供お待ちしております‼‼

夏用のユニフォーム決定！

今年の夏も暑さが予想されます
が、写真のようにとても涼しげな夏
用のユニフォームを発注していた
だきました！ユニクロ製です。
到着までいましばらくお待ちくださ
い。

今年の新卒者も中型・準中型免許の
取得完了

内川、長谷川（中型）、村井（準中型）、今井舜
（取得済）以上の4名が免許の取得をいたしまし
た。7月からは先輩との同乗研修も始まっており
ますので、皆さんからの温かいご支援をよろしく
お願いいたします！

同乗ペア
岡田さん→長谷川　　黒木光さん→村井
今井京さん→内川　　持田さん→今井

この本気で寝ている人は誰でしょう？
ノーヒントでお願いします。
正解者の中から抽選で１名様に500円の
クオカードを差し上げます。
解答は福島主任か篠田修さんへご提出く
ださい。７月１６日〆切
正解は７月１７日に１階のホワイトボードで
発表します！打合せで激論を交わす藤居さんと主任 アポ取りする盛さん

今回は新卒採用の取組みをご紹介します。

現在採用担当の藤居さんを中心に、福島主任・盛さん・長谷川の4名で、来年度高卒者3
名の採用を目標に取り組んでいます。主に県内の公立高校を中心に訪問しており、8月の
会社見学会に一人でも多くの生徒さんが来社してくれるよう、進路指導の先生に猛アピー
ルを展開中です。もしかすると皆さんの母校にも訪問しているかもしれませんので、もし恩
師がいるとか、部活の顧問の先生といまでも連絡を取り合っているなど、自己人脈がある方
は是非情報をお寄せください！
そんな中、高校へのアポ取り、訪問する順番の策定など、精力的に活動している盛さんへ
インタビューをしてみました。

怖


